

STH Immobilier

6 Pièces

350 m²

Réf. 489V1001M

4 200 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Dans un domaine calme et sécurisée, magnifique vue mer panoramique pour cette superbe villa d'env 350m². Elle se compose : hall de réception, wc invités, vaste séjour ouvrant sur terrasse, cuisine us équipée, salle à manger, chambre avec salle de bains, douche et wc. En rez-de-jardin : 3 chambres avec salle d'eau et wc, salle de cinéma et cave. Abri voiture. Une piscine agrmente le jardin joliment arboré.

Sainte-Maxime villa for sale. In a quiet and secure area, magnificent panoramic sea view for this superb villa of approximately 350m². It consists of: reception hall, guest toilet, large living room opening onto terrace, fitted kitchen, dining room, bedroom with bathroom, shower and toilet. On the garden level: 3 bedrooms with shower room and toilet, cinema room and cellar. Carport. A swimming pool adorns the nicely wooded garden.

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

